
Hallo, 

Ich bewerbe mich um einen Posten als Beisitzer im Vorstand 

des Kreisverbandes Flensburg. 

Mein Name ist Ulrich Quarck. Ich bin 58 Jahre alt und wohne 

in Flensburg-Engelsby. Ich bin verheiratet und habe zwei 

erwachsene Kinder. 

Ich bin in Kiel aufgewachsen und war seit meinem 

19. Lebensjahr bis zu meiner Zurruhesetzung 2019 Soldat 

bei der Marine. Noch immer leiste ich für mehrere Monate 

im Jahr Reservedienst in Glücksburg. 

Im Jahr 1999 wurde ich hierher versetzt und uns wurde schnell klar, dass Flensburg als junge 

Universitätsstadt mit seiner attraktiven Innenstadt und der wunderbaren Landschaft 

drumherum für uns Heimat werden würde. Vor allem die Menschen hier mit ihrer fast 

skandinavischen Gelassenheit und Freundlichkeit sind uns schnell ans Herz gewachsen. 

Auch für mich als Sportfan wird hier einiges geboten. Seit vielen Jahren bin ich 

Dauerkartenbesitzer auf der Stehtribüne der Hölle Nord. Ich selber komme vom Basketball. 

Seitdem ich 18 war, trainierte ich bis 2016 Damen-, Herren- und Jugendmannschaften – 

zuletzt beim TSB Flensburg. Dabei habe ich immer wieder erleben dürfen welch ungemein 

integrierende und präventive Wirkung der Sport entfalten kann. 

Eine weitere Leidenschaft liegt in der Musik. Ich genieße nicht nur die zahlreichen Angebote 

in Flensburg auf Bühnen wie dem Volksbad, dem Kühlhaus oder dem Roxy, ich singe auch 

selber in dem Chor Tonart Grundhof. 

In den letzten sechs Jahren war ich darüber hinaus noch ehrenamtlich im 

Kirchengemeinderat der ev.-luth. Gemeinde Engelsby tätig. 

Seit August 2021 bin ich Mitglied bei den GRÜNEN. Dazu bewogen hat mich vor allem die 

gefühlt viel zu große Trägheit mit der unsere Gesellschaft zur Zeit noch die bedrohlichen 

Herausforderungen der Zukunft auf sich zukommen lässt. Ich möchte aktiv dazu beitragen, 

dass diese teilweise einschneidenden Entscheidungen, die hier von jedem getroffen werden 

müssen, nicht als Verlust empfunden werden, sondern als große Chance unsere Erde und 

unsere Stadt weiterhin lebenswert zu gestalten. Natürlich muss das Individuum in vielen 

Bereichen zurückstecken und Einschränkungen hinnehmen, z.B. der Verzicht auf das Auto 

unter verstärkter Nutzung des ÖPNV. Aber nur so werden wir es in Zukunft erreichen, für die 

Allgemeinheit die Voraussetzungen für ein friedliches Miteinander zu schaffen. Hierfür sozial 

gerechte und ökologisch sinnvolle Angebote zu machen ist mein Hauptanliegen. 

Ich möchte unseren Kreisvorstand in Flensburg bei seiner Arbeit tatkräftig unterstützen und 

Politik in Flensburg grün beeinflussen. Ich hoffe, ihr schenkt mir dafür das nötige Vertrauen. 

 

Ulrich Quarck 
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